



## 振り返りが大事!そして一歩前進!

三者懇談会ありがとうございました! (12月15日(水)~17日(金))

保護者の皆様には、日頃より本校教育活動にご理解ご協力いただき大変感謝申し上げます。

また、先日は、お忙しい中、お時間を調整していただき本当にありがとうございました。

短い時間でしたが、2学期の子どもたちのがんばりの様子や学習状況について懇談させていただきました。

中学生ともなると、なかなか学校の様子を日頃から話してくれるというお子さんは多くはないのかもしれませんが、時間も忙しくなりますし・・・。



懇談では話せなかったこと、ご心配なことや困ったことなどありましたら、ご遠慮なく連絡ください。今回も良かったところ、がんばったところをしっかりほめてあげてくださいね。そして、「もっとがんばってほしいな」というところは、期待を込めてピシッと激励してあげてください(笑)。

生徒の皆さん! 『2学期の成績をどのように受けとめて、その後、どう行動するかが、今後の中学校の学習に大きく影響しますよ。』と言っても過言ではありません。

### 冬休みの宿題をばっちりやりましょう!

冬休み、タブレットを持ち帰ります!

1, 2年生は、2学期の範囲の復習を中心に宿題が出ています。この宿題を完璧にやりましょう!そして、しっかり振り返りをして、わかるまで、覚えるまで学習しましょう。この学習習慣がこれからは必ず生きます!



休み明けの確認テストでその成果をはかってみましょう!

宿題内容は、授業の「振り返り」になっています。そして、この宿題の内容は、必ず理解して、知識として身に付けほしいというメッセージにもなっています。

**「やればできる!」「やったらできた!」を応援するのが三滝中です!**

3年生は、もう受験間近ですから、ここまで進めてきている自分の計画に沿って着実にあせらず学習してください。今から!という人も大丈夫!受験前日まで時間はあります。学力も伸びます!最後の日まであきらめない! 某CMも言ってますよね。「**あきらめないで!**」

# 地域にお住まいの高齢者へ色紙贈呈

三滝中学校では、『地域で一人暮らしの高齢者の方々に、色紙で元気を贈ろう！』をテーマに2・3年生が美術の時間を中心に色紙を作成し、小学校の児童からの折り鶴とともに、福祉委員が神前・川島地区へお届けしています。

## 【神前地区】

12月1日(水)、神前地区市民センターに神前小学校、三滝中学校、三重平中学校の代表児童・生徒が集まり、贈呈式を行いました。

在宅の皆さんは、今年も子どもたちからのメッセージをとて楽しんでいただいています。

## 【川島地区】

今年は、コロナ感染症対策のため生徒の訪問活動は中止となりました。代わりに、12月6日(月)に、川島地区社会福祉協議会の福祉厚生部長様に来校していただき、学校を代表して校長から色紙を贈呈させていただきました。色紙は、地区の民生委員の方々により届けていただく予定です。来年は、訪問活動ができることを願っています。



「やってよかった！」を味わおう！

## 安全に、体調に気を付けて、有意義に過ごそう！良い冬休みを！

- 整理整頓・・・机や部屋の片づけを！ 気持ちよい環境で学習しよう！
- 読書・・・タブレットやスマホなどもいいですが、時間を作って読書に没頭しよう！

## 学校閉校日及び休日等の連絡先について

### ◎学校閉校日と平日の勤務について

- (1) 学校閉校日  
12月28日(火)～1月4日(火)
- (2) 平日の開校時間  
8:20～16:50

### ◎コロナウイルス感染症専用電話

- \*土・日・祝日：市教委直通電話  
090-7916-0861 090-2642-0967
- \* 学校閉校日の平日：市教委学校教育課  
354-8252 354-8251

冬季休業中も、何かご相談や報告がございましたら、本校職員まで、お電話ください。(325-2088)  
なお、緊急時は、110番通報または、お近くの警察までご相談ください。